



TRAINIEREN | Ende des Jahres kann bei John Harris am Hauptbahnhof trainiert werden.



JOHN HARRIS

FITNESS-KETTE BAUT AUS

Tempel Nummer 7

25.000 Kunden, viele davon in Wien, besuchen regelmäßig die Fitnesskette John Harris. Ende des Jahres sollen es noch mehr werden, wenn das siebente Studio in der Hauptstadt eröffnet wird. Direkt im neuen Zentrum der Stadt, dem Hauptbahnhof, sollen Fitnessfans Hanteln stemmen und zu Aerobic-Musik schwitzen. „Die Gegend

rund um den Hauptbahnhof hat in den letzten Jahren eine enorme Aufwertung erfahren und es gibt noch viel Potenzial für die Zukunft“, ist John Harris-Eigentümer Ernst Minar überzeugt. Im Bürokomplex „The Icon Vienna“ entsteht der Fitnessklub auf zwei Stockwerken. Der Vorverkauf startet im Spätsommer 2018.